

73-001
1946
Oct.
c. 3

73-001

19-4010

Published by Authority of
the Hon. James A. MacKinnon, M. P.,
Minister of Trade and Commerce

Department of Trade and Commerce
Dominion Bureau of Statistics
Labour and Prices Statistics
Ottawa - Canada

(Compiled from Material supplied by the
Unemployment Insurance Commission)

Dominion Statistician : Herbert Marshall, O.B.E., B.A., F.S.S. Statisticien du Dominion
Director, Labour and Prices Statistics : H. F. Greenway, M.B.E., M.A.

Chief, Unemployment Insurance Statistics: Neil L. McKellar, B.A., B.Com.
Chef, Statistiques de l'Assurance-Chômage

Publié par ordre de l'hon.
James A. MacKinnon, M. P.,
Ministre du Commerce

Ministère du Commerce
Bureau Fédéral de la Statistique
Statistiques du Travail et des Prix
Ottawa - Canada

(Publié d'après la matière fournie par
la Commission d'Assurance-Chômage)

STATISTICAL REPORT ON THE OPERATION OF THE UNEMPLOYMENT INSURANCE ACT, Oct. 1946

RAPPORT STATISTIQUE SUR L'OPERATION DE LA LOI D'ASSURANCE-CHOMAGE, Oct. 1946

A total of 34,891 claims for Unemployment Insurance benefit was filed in local offices across Canada during October. This represents an increase over the 28,555 registered in September, but is slightly less than the 36,717 recorded during October 1945.

As at October 31st, live Unemployment Insurance claims (ordinary) totalled 57,036 (39,957 males and 17,079 females) compared with 57,682 (41,022 males and 16,660 females) at September 30th and 61,565 (43,638 males and 17,927 females) at October 31, 1945. In addition, at the end of October this year, there were 6,439 (5,907 males and 532 females) other active claimants. Ordinary claimants are those who have separated from their last previous employment and are available for other employment. Other claimants include "short-time" and "casual" claimants. Short-time claimants are those employed less than the usual number of working days because of a partial shut-down of a plant. They claim benefit for the days of employment lost, but are usually not available for other employment, since the arrangement is commonly a temporary one. Casual claimants are those defined as such by the local office concerned. They are workers whose past employment

En octobre, un total de 34,891 réclamations de prestations d'assurance-chômage sont déposées aux bureaux locaux d'assurance-chômage du pays, soit une augmentation sur les 28,555 demandes faites en septembre mais une légère diminution sur les 36,717 réclamations d'octobre 1945.

A la fin d'octobre, les demandes actives d'assurance-chômage (ordinaires) sont de 57,036 (39,957 hommes et 17,079 femmes) comparativement à 57,682 (41,022 hommes et 16,660 femmes) le 30 septembre et 61,565 (43,638 hommes et 17,927 femmes) le 31 octobre 1945. Il y a de plus 6,439 autres réclamants actifs (5,907 hommes et 532 femmes) à la fin d'octobre cette année. Les réclamants ordinaires sont ceux qui ont quitté leur dernier emploi et qui sont libres d'en accepter un autre. Les autres comprennent les réclamants "à temps réduit" et "occasionnels". Les réclamants à temps réduit sont ceux qui sont employés moins longtemps que le nombre de jours ouvrables à cause de la fermeture partielle de l'usine; ils réclament des prestations pour le nombre de jours de travail perdus mais ils ne sont généralement pas disponibles pour d'autre travail parce que cette situation est habituellement provisoire. Les réclamants occasionnels sont ceux que les bureaux locaux décrivent comme tels;

history is such as to place them in the category of casual workers. When such a person has satisfied the minimum contribution requirements, his claim may be taken and he can qualify for benefit for days of unemployment. At the present time casual claimants are few in number, being only 110 of those included in the category "other claimants" at October 31st. Both short-time and casual claimants must, of course, satisfy the conditions laid down in the Unemployment Insurance Act for all claimants, including those governing "waiting days" and "first days in the week".

During October, 33,197 claims were forwarded to Insurance offices for adjudication and of these (along with some pending at September 30th), 31,589 were adjudicated, 24,404 being considered entitled to benefit and 7,185 not entitled to benefit.

In previous reports, the chief reasons for disallowance have been given only for the disallowances and disqualifications arising out of initial and renewal claims for benefit. There have always been, however, disallowances arising from subsequent adjudications such as those based upon a subsequent refusal of an offer of suitable employment. Beginning with this report, subsequent disallowances and disqualifications are included in Table E.

Persons who received one or more benefit cheques during October numbered 65,441, being paid a total of \$2,463,677 for 1,250,308 compensated unemployed days. This compares with 74,762 persons paid \$3,402,460 for 1,725,426 days in September (see the Sept. report, footnote on page 2, for an explanation of the relatively large totals) and 43,775 persons paid \$1,709,164 for 840,327 days during October 1945. Thus, the average duration of the unemployment compensated in October was 19.1 days compared with 23.1 days in September and 19.2 days in October last year. The average amount of benefit paid per beneficiary was \$37.65 in October, \$45.51 in September

ce sont les travailleurs que leurs conditions passées de travail classent parmi les travailleurs occasionnels. Lorsqu'une de ces personnes a satisfait aux exigences de contributions minimum, sa demande peut être acceptée et elle peut devenir admissible aux prestations pour les jours de chômage. A l'heure actuelle, les réclamants occasionnels sont peu nombreux, étant seulement de 110 le 31 octobre, y compris ceux de la catégorie des "autres réclamants". Les réclamants à temps réduit et occasionnels doivent, naturellement, répondre aux conditions imposées par la loi sur l'assurance-chômage à tous les réclamants, y compris celles qui s'appliquent aux "jours de carence" et aux "premiers jours de la semaine".

Au cours d'octobre, 33,197 demandes ont été soumises pour adjudication aux bureaux d'assurance; de ces demandes (en plus de celles demeurées pendantes au 30 septembre), 31,589 ont été adjugées, 24,404 sont considérées comme ayant droit aux prestations et 7,185 comme n'y ayant pas droit.

Dans les rapports précédents, les principales causes d'inadmissibilité n'étaient données que pour les rejets et les déchéances découlant de réclamations de prestations initiales ou renouvelées. Il y a cependant toujours eu des rejets d'adjudications subséquentes, tels que ceux qui sont occasionnés par le refus subséquent d'un emploi convenable. Les rejets subséquents et les déchéances seront compris dans le tableau E à partir du présent rapport.

Les personnes qui ont reçu un ou plusieurs chèques de prestations en octobre sont au nombre de 65,441 recevant un montant de \$2,463,677 pour 1,250,308 jours de chômage indemnisés, par rapport à 74,762 personnes payées \$3,402,460 pour 1,725,426 jours en septembre (voir l'explication de ces totaux considérables au renvoi, p. 2 du rapport de septembre) et 43,775 personnes payées \$1,709,164 pour 840,327 jours de chômage indemnisés en octobre 1945. Ainsi, la durée moyenne

and \$39.04 in October 1945. The average amount paid per compensated day of unemployment was \$1.97 in October, \$1.97 in September and \$2.03 last October.

Tables A to F, following, present data respecting the persons signing the live unemployment register, by sex, the number of claims filed and their disposition, chief reasons for non-entitlement to benefit, employment applications by insured persons, number receiving benefit, number of days' benefit paid and amount of benefit paid, by province, for the month of October 1946, with comparative figures for October 1945.

de chômage indemnisé en octobre est de 19.1 jours comparativement à 23.1 jours en septembre et 19.2 jours en octobre l'an-née dernière. Le montant moyen de pres-tations payées au bénéficiaire est de \$37.65 en octobre, \$45.51 en septembre et \$39.04 en octobre 1945. La somme moyenne payée par jour de chômage indem-nisé est de \$1.97 en octobre, \$1.97 en septembre et \$2.03 en octobre 1945.

Les tableaux A à F, qui suivent, offrent des données concernant le nombre de personnes ayant signé le registre actif de l'assurance-chômage, par sexe; le nombre de réclamations déposées et leur règlement; les principales causes d'inadmissibilité aux prestations; les demandes d'emploi de personnes assurées; le nombre de prestataires; le nombre de jours indemnités et le montant des pres-tations versées, par province, en oc-tobre 1946, avec chiffres comparatifs d'octobre 1945.

Table A. Number of Live Unemployment Insurance Claimants on the Last Working Day of OCTOBER 1946 and 1945, by Type of Claim, Sex and Province.

Province	October - 1946			- octobre			October - 1945 - 1 ^o octobre		
	Ordinary Claimants Réclamants ordinaires:			Other Claimants Autres réclamants			Total	Male	Female
	Total	Male	Female	Total	Male	Female			
	Total Hommes	Femmes		Total Hommes	Femmes		Total	Hommes	Femmes
Prince Edward Is.	211	144	67	2	1	1	189	156	33
Nova Scotia	4,227	3,713	514	839	708	131	2,452	1,969	483
New Brunswick ...	1,543	1,316	227	105	101	4	482	389	93
Quebec	17,558	11,982	5,576	808	647	161	27,010	20,320	6,690
Ontario	20,878	13,615	7,263	4,470	4,259	211	20,119	12,302	7,817
Manitoba	3,133	2,065	1,068	5	5	-	2,581	1,766	815
Saskatchewan	1,240	792	448	4	4	-	815	553	262
Alberta	1,722	1,255	467	96	82	14	1,383	984	399
British Columbia.	6,524	5,075	1,449	110	100	10	6,534	5,199	1,335
TOTAL -	57,036	39,957	17,079	6,439	5,907	532	61,565	43,638	17,927

Table B. - Number of Claims Filed in the Local Offices in Each Province by Type of Claim, OCTOBER 1946 and 1945.

Province	October - 1946 - octobre			October - 1945 - octobre		
	Claims Filed - Réclamations			Claims Filed - Réclamations		
	Déposées			Déposées		
	Total	Initial	Renewal	Total	Initial	Renewal
	Total	Initiales	Renouvelées	Total	Initiales	Renouvelées
Prince Edward Island	113	89	24	119	89	30
Nova Scotia	4,113	3,565	548	1,219	982	237
New Brunswick	823	567	256	416	360	56
Quebec	8,239	5,613	2,626	15,773	13,152	2,621
Ontario	14,828	10,352	4,476	12,085	10,852	1,233
Manitoba	1,576	994	582	1,562	1,192	370
Saskatchewan	619	417	202	564	402	162
Alberta	1,106	739	367	963	761	202
British Columbia ...	3,474	2,174	1,300	4,016	3,352	664
TOTAL -	34,891	24,510	10,381	36,717	31,142	5,575

1 - 1945 - Ordinary claimants only.

1 - 1945 - Réclamants ordinaires seulement.

Tableau A. - Nombre de réclamants actifs d'assurance-chômage le dernier jour ouvrable d'octobre 1946 et 1945, selon le genre de réclamation, et le sexe, et par province.

Tableau B. - Nombre de réclamations déposées aux bureaux locaux dans chaque province, par genre de réclamation, OCTOBRE 1946 et 1945.

Table C. - Initial (I) and Renewal (R)
Claims Received at Insurance Offices
for Adjudication and Their Disposition,
OCTOBER 1946 and 1945.

Tableau C. - Réclamations initiales (I)
et renouvelées (R) déposées aux bureaux
de l'assurance pour décision et leur
règlement, OCTOBRE 1946 et 1945.

Province	Disposition of Claims									
	Règlement des réclamations					Pending ¹				
	Claims Received		Entitled to Benefit		Not Entitled to Benefit		Pendantes			
	Total	I	R	I	R	I	R	I	R	R
<u>O c t o b e r - 1 9 4 6 - octobre</u>										
Prince Edward Is.	123	98	25	81	53	28	4	41	4	
Nova Scotia	4,063	3,522	541	1,036	500	746	80	2,609	268	
New Brunswick ...	745	507	238	343	215	201	31	378	113	
Quebec	7,931	5,378	2,553	3,918	2,223	2,057	537	2,020	496	
Ontario	13,792	10,145	3,647	7,795	3,226	1,794	397	4,259	1,664	
Manitoba	1,487	940	547	516	478	215	55	496	198	
Saskatchewan	573	385	188	295	174	65	21	173	57	
Alberta	1,090	749	341	850	347	162	25	380	120	
British Columbia.	3,393	2,093	1,300	1,294	1,060	654	113	1,210	579	
TOTAL -	33,197	23,817	9,380	16,128	8,276	5,922	1,263	11,566	3,499	
<u>O c t o b e r - 1 9 4 5 - octobre</u>										
Prince Edward Is.	111	80	31	59	23	10	2	26	25	
Nova Scotia	1,171	936	235	793	345	143	21	373	100	
New Brunswick ...	376	326	50	182	40	29	8	162	12	
Quebec	15,472	12,992	2,480	13,035	1,879	2,863	268	5,580	1,059	
Ontario	12,733	11,557	1,176	9,220	1,017	2,301	113	2,952	201	
Manitoba	1,420	1,076	344	846	288	194	32	283	87	
Saskatchewan	518	368	150	287	136	48	6	65	13	
Alberta	884	679	205	580	183	109	36	156	32	
British Columbia.	4,089	3,423	666	3,887	584	534	19	1,001	185	
TOTAL -	36,774	31,437	5,337	28,889	4,495	6,231	505	10,598	1,714	

1 - In accordance with a new procedure, all claims pending, both at Local and Insurance Offices, are shown as pending at the Insurance Office. Previously only those awaiting adjudication at the Insurance Office were shown in this table.

1 - Conformément à une nouvelle méthode, toutes les réclamations pendantes tant aux bureaux locaux qu'aux bureaux de l'assurance, sont indiquées comme pendantes au bureau de l'assurance. Autrefois, seules les réclamations attendant décision au bureau de l'assurance étaient indiquées dans ce tableau.

Table D. - Number of Applications for Benefit Payments. Number of Applications for Employment by Insured Persons of Each Sex; Number of Insured Applicants for Employment of Each Sex, Unplaced on the Last Day of the Period¹ by Province, OCTOBER 1946 and 1945.

Tableau D. - Nombre de demandes de prestation. Nombre de demandes d'emploi des assurés de chaque sexe; nombre d'assurés de chaque sexe postulant de l'emploi et non placés le dernier jour de la période¹ par province, OCTOBRE 1946 et 1945.

Province	Claims Réclamations	Employment Applications Demandes d'emploi				Unplaced Applicants Postulants non placés			
		Total	Male	Female	Total	Male	Female		
		Total	Hommes	Femmes	Total	Hommes	Femmes		
<u>O c t o b e r - 1 9 4 6 - o c t o b r e</u>									
Prince Edward Is.	113	507	351	156	604	448	156		
Nova Scotia	4,113	6,320	5,051	1,269	8,586	7,601	985		
New Brunswick ...	823	4,890	3,706	1,184	4,217	3,680	537		
Quebec	8,239	38,706	27,296	11,410	30,683	22,488	8,195		
Ontario	14,828	58,770	42,951	15,819	41,114	29,832	11,282		
Manitoba	1,576	9,789	6,579	3,210	6,493	4,692	1,801		
Saskatchewan	619	5,609	3,880	1,729	3,273	2,430	843		
Alberta	1,106	9,447	6,706	2,741	4,632	3,516	1,116		
British Columbia.	3,474	21,920	16,151	5,769	14,017	11,198	2,819		
TOTAL -		34,891	155,958	112,671	13,287	113,619	85,885	27,734	
<u>O c t o b e r - 1 9 4 5 - o c t o b r e</u>									
Prince Edward Is.	119	644	389	255	428	308	120		
Nova Scotia	1,219	8,131	6,735	1,396	5,037	4,103	934		
New Brunswick ...	416	5,620	4,229	1,391	2,595	2,032	563		
Quebec	15,773	66,022	51,772	14,250	51,188	39,805	11,383		
Ontario	12,085	97,821	78,599	19,222	48,209	35,392	12,817		
Manitoba	1,562	10,933	7,763	3,170	5,958	4,526	1,432		
Saskatchewan	564	5,764	3,974	1,790	2,192	1,419	773		
Alberta	963	8,622	6,054	2,568	4,005	3,054	951		
British Columbia.	4,016	26,716	20,874	5,842	14,241	11,205	3,036		
TOTAL -		36,717	230,273	180,389	49,884	133,853	101,844	32,009	

1 - Period covered : 1946 - September 27th to October 31st.
1945 - September 28th to November 1st.

1 - En 1946 la période s'étend du 27 septembre au 31 octobre.
" 1945 " " " " 28 septembre au 1er novembre.

Table E.1 - Claimants not Entitled to Benefit in Each Province During OCTOBER 1946 and 1945, with Chief Reasons for Non-Entitlement.

Tableau E.1 - Réclamants n'ayant pas droit à la prestation dans chaque province en OCTOBRE 1946 et 1945, et principales raisons de l'inadmissibilité.

Reasons for Non-Entitlement Raisons de l'inadmissibilité	CAN-										
	ADA	PEI	N.S.	N.B.	Que.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	B.C.	
Insufficient Contributions while in insurable employment	1946 2767	17	291	107	888	904	84	22	95	359	
Contributions insufficientes dans un emploi assurable	1945 2908	7	70	16	1733	646	95	23	61	257	
Not capable of and not available for work	1946 228	-	17	7	111	47	21	13	6	6	
Incapable de travailler et non disponible	1945 95	2	1	3	35	36	3	6	2	7	
Loss of work due to a labour dispute	1946 417	-	286	1	7	108	-	-	-	15	
Perte de travail due à un différend ouvrier	1945 859	-	-	-	-	859	-	-	-	-	
Refused offer of work and neglected opportunity to work	1946 413	3	19	5	199	102	39	15	12	19	
Refuse une offre de travail et laisse passer une occasion de travailler	1945 59	-	8	1	33	9	6	1	1	-	
Discharged for misconduct	1946 275	-	9	8	115	114	13	2	6	8	
Congédié pour inconduite	1945 484	-	9	2	311	134	7	3	3	15	
Voluntarily left employment without just cause	1946 2740	12	183	99	1096	742	132	33	69	374	
Emploi quitté volontairement sans raison valable	1945 2049	2	73	12	964	546	113	20	52	267	
Other Reasons	1946 559	3	28	11	208	239	22	26	12	10	
Autres raisons	1945 282	1	3	3	55	184	2	1	26	7	
TOTAL -	1946 7399	35	833	238	2624	2256	311	111	200	791	
TOTAL -	1945 6736	12	164	37	3131	2414	226	54	145	553	

1 - This table includes Disallowances subsequent to the original adjudication.

1 - Ce tableau comprend les réclamations rejetées après l'adjudication initiale.



1010543590

- 8 -

Table F. - Number of Persons Receiving Benefit; Number Commencing the Receipt of Benefit on Initial and Renewal Claims; Number of Days' Benefit Paid and Amount of Benefit Paid by Province, OCTOBER 1946 and 1945.

Tableau F. - Nombre de prestataires; nombre de ceux qui commencent à recevoir des prestations sur réclamations initiale et réclamation renouvelée; nombre de jours indemnisés et montant des prestations versées par province, OCTOBRE 1946 et 1945.

Province	Number Receiv-ing Benefit	Number Commencing Benefit			No. of Days' Benefit Paid	Amt. of Benefit Paid (in Dollars)
		Total Persons	On In-i-tial Claims	On Re-newal Claims		
		Nombre de pres-tataires	Nombre de ceux qui com-mencent à recevoir des prestations		Nombre de jours indemni-sés	Montant des pres-tations versées
Octo ber - 1946 - octobre						
Prince Edward Is.	243	74	48	26	5,072	9,079
Nova Scotia	4,373	1,169	823	346	86,408	182,072
New Brunswick ...	1,657	422	305	117	31,978	65,613
Quebec	20,227	5,691	4,016	1,675	401,429	744,101
Ontario	25,248	8,680	5,632	3,048	462,942	924,377
Manitoba	2,984	946	560	386	57,465	112,682
Saskatchewan	1,208	502	344	158	22,112	42,194
Alberta	2,046	903	641	262	36,944	74,438
British Columbia.	7,455	1,891	1,209	682	145,958	309,121
TOTAL -	65,441	20,278	13,578	6,700	1,250,308	2,463,677
Octo ber - 1945 - octobre						
Prince Edward Is.	130	45	30	15	2,663	5,234
Nova Scotia	2,203	722	632	90	41,941	88,418
New Brunswick ...	318	130	116	14	5,620	11,410
Quebec	18,496	10,841	9,741	1,100	368,742	738,848
Ontario	13,824	9,353	8,924	429	267,579	544,699
Manitoba	2,272	1,007	833	174	38,096	76,192
Saskatchewan	669	276	210	66	10,936	21,150
Alberta	1,120	425	321	104	20,038	40,993
British Columbia.	4,743	3,039	2,707	332	84,712	182,220
TOTAL -	43,775	25,838	23,514	2,324	840,327	1,709,164